

公民館だより こなん 第92号

<編集・発行>

大島公民館 Tel: 84-0310 FAX: 84-0174
 杓島公民館 Tel: 84-0312 FAX: 84-0424

パソコンで公民館だよりを見たいときは...

杓南地区コミュニティ 検索 検索してね♪



そば打ち体験 IN 豊鹿里パーク

11月28日(月) 周南市鹿野の豊鹿里パークでそば打ち体験講座を開催しました！
 松本先生・山本先生にそば打ちの一連の流れを教えてもらい、自分たちで打つことに。
 そば打ちの水加減や麺の伸ばし方がとても難しい！2人1組で協力しながら、麺を作っていました。
 完成したそばは、冷たいざるそばと温かいかけそばの2種類で食べました。麺は少し短いものがあったりしましたが、新そばの味はバツグン！皆さんおかわりをされていました♪
 来年は、大島公民館で開催したいなと思っています！皆さんぜひご参加ください！

モーモースクール



11月30日(水)
 鼓南小学校に子牛が2頭やって来ました！
 モーモースクールという、食育の一環として牛肉がどうやって自分の元に届くかなどの授業が行われました。児童のみんなは食べ物に感謝する大切さを学んでいました。

ふれあい遊具作り



11月25日(金)
 鼓南小学校で地域の6人の大先生によるふれあい遊具作りが行われました。割りばしでっぼう・紙飛行機・凧をみんなで一緒に作りしました。作り方を教えてもらったお礼に、小学生のみんなで大先生たちに肩たたき♪

太華ブロック人権教育推進協議会

人権を考える集い たね蒔く人たち 講演会



11月24日(木) 鼓南中学校の体育館を会場として、太華ブロック人権「人権を考える集い」が開催されました。今回は、光市を拠点に活躍する「劇団 たね蒔く人たち」の劇を鑑賞しました。

宮沢賢治原作の「よだかの星」では、よだかの気持ちを美しい声で歌い上げ、韓国の昔話「さんねん峠」では、コミカルに演じながらも、迷信や思い込みをやめて考え方を柔軟にしてみようというメッセージが込められていました。鼓南小中学校と鼓南・櫛浜・久米地区の方々には人権を考える機会を持っていただきました。

杓島公民館で貴船祭り 写真展開催中！



今年7月に行われた杓島の貴船神社夏祭りの写真展が、杓島公民館で開催中です。
 9時から16時ごろまでみることができます。
 12月20日(火)まで開催中です！

公民館より地域の皆様 にごあいさつ

鼓南支所長・大島公民館長 林 隆司

早いもので、本年も残りわずかとなりました。今年も支所・公民館をご愛顧頂き新年を迎えることに感謝申し上げます。

時節柄、ご多忙のことと存じますが、皆様にはご自愛のほどお祈りし、歳末のご挨拶とさせていただきます。

大島公民館 主事 中本 浩美

鼓南地区の皆様、今年1年間大変お世話になりました。毎日が楽しく、鼓南地区の皆様と過ごせていることに感謝しています。

今後とも、鼓南支所・大島公民館をどうぞよろしくお願いいたします。

今後のイベント

- | | |
|---------------------|---------------------|
| 12月19日(月) 大島公民館 大掃除 | 12月22日(木) 杓島公民館 大掃除 |
| 12月28日(水) 御用納め | 1月4日(水) 公務始め |
- 地域の皆さんにお知らせしたい情報がありましたら公民館までご連絡ください。

鼓南の人口

男性 468人 女性 553人 合計 1021人 (2016年10月末 現在)

(仮称)鼓南地区の明日を考える会

～開催報告～

12月1日(木)19時から大島公民館で(仮称)鼓南地区の明日を考える会を開催しました。地域住民の方と自治会長合わせて28名の方に集まっていただき、4つのグループに分かれて話し合いをしました。今回は参加者の顔合わせと、地域に対して日頃思っている事などをざくばらんに話してもらいました。一部ですが、そこで出た意見を掲載します。皆さんも、自分はどう思うのか考えてみてください。

①鼓南地域に対して日頃思っている事

- ・人が親切、優しい。
- ・自然が豊か。(海・山・干潟)
- ・人口減少が進んでいる、子どもが少ない。
- ・空き家が多い。
- ・コンビニや病院が無い。
- ・みんなが集う場所がない。



②話し合いを通じて思った事

- ・色々な人に鼓南地域に興味を持ってもらうことが必要。
- ・この話し合いの際に、子どもを預けられる場があれば参加しやすい。
- ・地域のアピール力が足りないのではないか。
- ・地域の人に困っている事を聞いてみたらどうか。
- ・人口が増えない理由=住み続けられない理由を探す。



話し合いは大変盛り上がり、たくさんの意見が交わされていました。

鼓南地域に抱く気持ちは人それぞれです。しかし、同じ地域に住んでいて、住んでいる地域が今よりも少しでも良くなってほしいという思いは同じです。まずは、人と意見を交わすことで、新たな考えに触れ自分の考えを見つめなおす機会が出来ると思います。

今後も話し合いの場を作ろうと思っています。自分はこう思う、自分も参加したい！という方はどんどんご参加ください(*^_^*) 大島公民館 Tel 84-0310



コミスク通信

地域と学校をつなぐ

～コミュニティ・スクール～



11月18日 茶道教室



11月18日(金)大島公民館講座の茶道教室に鼓南中学校の生徒が茶道を学びにやって来ました。86号のコミスク通信で掲載した、陶芸教室の時に自分たちで作ったお茶碗でお茶を飲んでいました。一つ一つの動作に心を込めて、礼の作法やお茶碗を持つ動きを教わりました。茶道教室の方々が、貴重な茶器や美味しいお茶菓子を用意してくださいました。

11月21日 航空写真撮影



11月21日(月)鼓南中学校創立70周年記念として、航空写真での人文字撮影が行われました！当日は70名を超える多くの地域の皆さんが参加して頂きました！

「コ ナ ン」と3文字をつくり、飛行機から撮影しました。この写真を印刷した70周年記念のクリアファイルは、2月ごろ完成予定です。完成が楽しみです♪

12月6日 調理実習



12月6日(火) 粕島婦人会の皆さんが講師になって、家庭科の調理実習の授業が鼓南中学校で行なわれました。

メニューはイワシバーグ・オムライス・シチュー・マカロニサラダです。魚のさばき方や、包丁の扱い方を地域の方から教えてもらった生徒達は、どんどん上達していきました！

完成した料理はどれもとても美味しく出来上がりました。地域の方々が事前の準備をしてくださり、楽しく美味しい授業となりました。